

---

# **Bandera Roja**

**MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO**

---

**PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL \* [WWW.ICWPREDFLAG.ORG](http://WWW.ICWPREDFLAG.ORG)**

---

**Fight for Communism  
Luchar por el Comunismo**



# **OBREROS DE BOEING DISCUTEN SOBRE EL EJÉRCITO, DEMOCRACIA Y POTENCIAL COMUNISTA**

SEATTLE, WA —No pasa día sin que los obreros de Boeing debatan el significado de los levantamientos en Oriente Medio. Yo conscientemente empecé varias de estas discusiones, pero, ahora, mis amigos las empiezan por su propia cuenta.

Los trabajadores son geniales en expresar cuestiones políticas claves de manera aguda y fascinante. Seguimos repasando preguntas sobre el ejército, la democracia y la posibilidad de la revolución comunista.

## **Veteranos Discuten los Ejércitos**

“No puedo creer que el ejército de Bahrein golpeó a esos manifestantes cuando dormían en el estacionamiento”, dijo un amigo veterano de guerra al comienzo de nuestro turno. No dijo, “Hola, ¿como estuvo tu fin de semana?”

“Recuerdas como los sargentos solían gritarnos que no debíamos nunca de perder de vista nuestros fusiles, aun cuando estuviéramos dormidos”, dije bromeando.

“¡No me digas!” él estuvo de acuerdo, añadiendo que posiblemente necesitemos esas armas en Wisconsin.

“¿Ha empezado alguien una petición para revocar al gobernador?” preguntó.

“¡Que absurdo!” le contesté. “¿Crees en realidad que si eliminamos a una persona eso cambiará el capitalismo?”

“Tienes razón, él no puede estar haciendo esto por si solo. Grandes magnates adinerados deben de estar respaldándolo”.

“Nunca vas a ver al Ejército de EEUU irrumpir en la oficina de ese gobernador, apalearle y decirle que no puede destruir las vidas de esos trabajadores”.

“¡No me digas!” repitió.

## **Democracia Capitalista = Dictadura**

Otro trabajador se nos acercó con Egipto y la democracia en su mente. Traté de explicarle que la democracia era, en realidad, solamente otra forma de la dictadura de los patrones.

“Vivimos bajo una dictadura”, le insistí.

Antes de que pudiera continuar exclamó, “¡Si, y el nombre de ese dictador es John (nuestro patrón)!”.

“Mira”, le dije. “Uno viene al trabajo y entiende la naturaleza real de la

dictadura capitalista. Nuestro patrón es el agente de los capitalistas”.

Se llevó una copia de **Bandera Roja**.

## **El Comunismo Cambiará Como Pensamos Todos**

Una tercera discusión tomó lugar con un compañero de trabajo, y su esposa, en la sala de su casa. El leyó el titular del artículo en la primera página de **Bandera Roja**, “El Capitalismo No Satisface Aspiraciones de Obreros Egipcios”. Mostró como los patrones no son invencibles y como la clase trabajadora puede ser un vehículo para el cambio revolucionario.

El no estaba convencido. “Estas ideas siempre han existido”, teorizó él. “A veces las ideas capitalistas ganan; a veces las ideas comunistas ganan. A veces los sindicatos están en retiradas y a veces avanzan”.

“Pero las ideas no existen en un vacío”, le repliqué. “Existe la base material para pensar que la clase trabajadora puede liderar una revolución comunista. Movilizando las masas para el comunismo aquí y ahora les permitirá a los trabajadores alcanzar su potencial”.

Discutimos como las diferentes relaciones de producción produjeron ideas diferentes que dominaron las sociedades de ciertas épocas. Los explotados en la esclavitud eran propiedad; los explotados en el feudalismo eran siervos de la gleba atados a la tierra y a los nobles. El capitalismo, esclavitud asalariada, dio luz a una nueva clase de explotados, la clase trabajadora, y con ella el potencial del comunismo. La naturaleza humana es definida de distinta manera en cada una de esas sociedades.

Entonces discutimos la base material del racismo bajo el capitalismo. Los patrones tienen un enorme incentivo económico y político para promover la ideología y practica racista. La producción comunista organizada en torno a la necesidad, no las ganancias, abrirá la posibilidad de eliminar el racismo. El rostro de su esposa se iluminó.

Empezó a vacilar aun cuando vio la lógica del argumento. Debido a nuestra antigua amistad, sabia que le podía poner en aprietos (y a mi también).

“¿Será posible que te estés aferrando a esta teoría de que las ideas no están basadas en la realidad porque te exime de toda responsabilidad?” le pregunté. “Si las ideas y los movimientos van y vienen sin ritmo ni razón entonces uno no tiene que lidiar con estas importantes cuestiones de redoma y revolución”.

“Mira,” interrumpió, no gustándole el rumbo que había tomado la conversación, “yo creo que estas ideas comunistas son magnificas y contribuiré en lo que pueda”.

Acordamos cierta cantidad de dinero que él contribuiría a **Bandera Roja**.